



<本年度クラブ会長方針> WEEKLY REPORT No.1596  
ロータリーライフを楽しみ、  
クラブの持続的成長を図ろう

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
会長 加藤巳千彦 事務局 名古屋市中区栄4-7-10 栄第8ロイヤルビル6F  
幹事 吉田憲一 電話(052)251-0181 FAX(052)251-0337 〒460-0008  
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

第1870回例会

地域社会の経済発展月間  
／米山月間

令和4年10月31日(月)

名古屋中・大須・栄RC合同

ガバナー公式訪問

於 名古屋観光ホテル

出席計算数 会員57名

出席計算数 46名中38名出席

出席率 84.82%

前々回出席率 84.82%

前々回出席率 62.61%

例年プログラム

★ガバナー・地区幹事紹介

★3RC会長・副会長・幹事紹介

★ガバナー公式訪問

ロータリーソング

「君が代」「奉仕の理想」

ソングリーダー

名古屋中RC 小栗成男



箆橋ガバナーの“END POLIO NOW”  
ラッピングカー前にて

ミニボックス

3RC合同例会ガバナー公式訪問  
を記念して。 加藤巳千彦

吉田 憲一・岡部 快圓

堀江 英弥・近藤宏一郎

佐々木 功・木村 光徳

田崎 雅三・岡村 隆徳

丹下 富博・岡部 快雅

深谷 昭広・松井 健

浅野 彰・河合 誠弥

新井 雅博・川合 美幸

点鐘(開会及び開会挨拶)

名古屋大須RC会長  
加藤巳千彦

ガバナー・地区幹事紹介(敬称略)

ガバナー 箆橋 美久

地区幹事 岩月 雅章

3RC会長・副会長・幹事紹介(敬称略)

名古屋中RC 会長 星野 信利

副会長 佐藤 友治

幹事 安田 照幸

名古屋大須RC 会長 加藤巳千彦

副会長 尾上 昇

幹事 吉田 憲一

名古屋栄RC 会長 大河 哲男

副会長 上坂 寛文

幹事 岡田 直人

会長挨拶

名古屋中RC会長 星野信利 (敬称略)

皆さん、こんにちは。名古屋大須RC、名古屋栄RCの会長はじめ諸先輩方がお見えになる中、恒例により私がお挨拶をさせていただきます。

本日は今年度の重要行事であり、ガバナー公式訪問です。箆橋ガバナー、岩月地区幹事におかれましては大変お忙しい所、3RC合同例会にご臨席賜りまして、本当にありがとうございます。

また、本日の例会に先立ちまして、3RC会長・副会長・幹事による事前の懇談会では、大変貴重なご意見をいただきました。今後のクラブ運営に活かしていきたいと思っております。

この後、箆橋ガバナーより今年度R-テーマ及び地区方針についてお話を頂戴し、3RCとも今後の活動に活かしていきたいと思っております。どうぞ、箆橋ガバナーより宜しくお願いいたします。



幹事報告

名古屋中RC 幹事 安田 照幸 (敬称略)

名古屋大須RC 幹事 吉田 憲一

名古屋栄RC 幹事 岡田 直人

ガバナー公式訪問

R-第2760地区 (敬称略)

ガバナー 箆橋 美久

今年1月20日の夜、R-会長のジェニファーE.ジョーンズ氏より世界中のガバナーへメッセージが出されました。それは「想像してください、私たちがベストを尽くせる世界を。想像してみてください」というものです。私はこれを「我々にロータリーの将来を託されているということだ」と受け取りました。それに対しては当然責任があるということから「想像」を「計画」とさせていただきました。



このR-会長のメッセージに従って、地区方針をつくらせていただきます。それが、「未来を描こう、笑顔をつなごう」と一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して」でございます。これは、自分達のクラブを未来につなげるため、どのような姿勢で活動すべきか計画しましょう」といことです。

「ここからは、方針の内容について説明いたします。

R-基本方針（ロータリー重点分野）は、今までは6分野でしたが、昨年より「環境保全」が追加され、7分野となりました。私は今年この「環境保全」について「海洋マイクロプラスチック」を掲げさせていただいております。

次に、「D.E.E.R.（D:多様性、E:公平さ、E:開放性）」についてです。まずは「多様性」についてです。すでに我々が基本的に受け入れている女性会員や身障者の方、外国籍の方に対する差別について、これらを無くしていくことについてです。

次に「公平」です。公平に、必要としている人達にだけ与える価値のある奉仕活動」をお願いいたします。

そして、最後に「開放性」です。入会して下さった新会員の入会の意見を取り入れて、クラブの活性化につなげていく心を持ちましょう」といことです。



「ここからは、地区から皆さんに対する姿勢について申し上げます。

本日はこのように一方的にお話しさせていただいておりましたが、今後是可以の限りの小グループにて双方向でのお話しをしたいと思っております。実は7月8日にワークショップ型の「クラブ活性化セミナー」を開催しました。ここでは、皆さんから言いたいことを言っていただけでした。これからも、計画的なワークショップ型の企画をお願いいたします。

そして、近隣クラブ同士で手をつなぎ、共同プロジェクトを進めていただければと思っております。それから「ミニストップ運動」などの身近なことからやっていただきたいと思っております。環境保全の活動は、未来の人達に対して、負の遺産を残さないことがいかに大事かということになります。

最後に、ポリオ撲滅についてです。「この問題は、ロータリーにとって最重要課題です。最近では「ポリオ根絶」に変わりました。もちろんこれが本当にゼロになったら大変な快挙です。「協力をお願いいたします。」

今年度会費を5,000名を目標にさせていただきました。7月から130名ほどの方が増えました。このまま行けば、目標に近い数字になってくると思っております。

そして、この地区の女性会員はまだ6%ですのでこれを8%にしたいと思っております。

それから若い人達の入会も推奨しております。我々は若い人達の育成に力を入れており、その中でも力を入れていくのは「ローターアクトクラブ」に所属する人達です。今年から「30歳まで」という年齢制限が撤廃されました。それと同時に、今年度より我々ロータークラブと同じ権利を有することになりました。したがって、今年度はローターアクトクラブが自立自衛の方向に持っていく初年度にしたいということになります。ローターアクトの人達をロータリアンとして迎え入れられるような教育をお願いしたいと思っております。

次に、マイロータリーの登録についてです。登録は無料になり、情報は満載です。その中にクラブセントラルというものが入っております。これはクラブとしての活動の流れがわかるようになっていきます。これを全員で利用しながら進めていけたらと思っております。

それから、ロータリー賞、ガバナー特別賞がございますが、素晴らしいものに対しては、当然ながら表彰をされるべきだと思います。

そして、もう2週間後に近づいてまいりました地区大会です。12日は「こども屋根観光ホテル」で、13日は常滑の愛知県国際展示場で開催いたします。

それから、第10回目の節目を迎えます「WFF（ワールドフード）十ふれ愛フェスタ」です。皆様のご協力をお願いいたします。

今年度の国際大会は、オーストラリアのメルボルンで来年5月27日（土）～31日（水）に開催されます。27日にはガバナーナイトを開催させていただきます。ご参加いただき、一緒に楽しんでいただきたいと思いますので、よろしくお願いたします。

最後になりましたが、私の好きな言葉です。「ロータリーは後退することもない。ロータリーは前進しなければならぬ」というアーチ・クラフの言葉です。この「前進しなければならぬ」という所を強調したいと思います。今年度、皆さんにとって充実したロータリーライフであることを願いながら、私の卓話に変えていただきます。

本日は本当にありがとうございました。

そして、もう2週間後に近づいてまいりました地区大会です。12日は「こども屋根観光ホテル」で、13日は常滑の愛知県国際展示場で開催いたします。

それから、第10回目の節目を迎えます「WFF（ワールドフード）十ふれ愛フェスタ」です。皆様のご協力をお願いいたします。

今年度の国際大会は、オーストラリアのメルボルンで来年5月27日（土）～31日（水）に開催されます。27日にはガバナーナイトを開催させていただきます。ご参加いただき、一緒に楽しんでいただきたいと思いますので、よろしくお願いたします。

最後になりましたが、私の好きな言葉です。「ロータリーは後退することもない。ロータリーは前進しなければならぬ」というアーチ・クラフの言葉です。この「前進しなければならぬ」という所を強調したいと思います。今年度、皆さんにとって充実したロータリーライフであることを願いながら、私の卓話に変えていただきます。

本日は本当にありがとうございました。

その他・お知らせ

**クラブ会長・幹事懇談会**  
同日11時25分より、3階桃の間にて、箆橋美久ガバナー、岩月雅章地区幹事をお迎えして、各クラブ会長・幹事出席のもと、懇談会が開かれました。

**11月3日（木）例会の案内**  
ロータリー財団電話  
「ロータリー財団を活用しよう」  
地区ガバナー奨励生  
・平和フェロー副委員長  
田中 如也（なごい）  
(名口屋丸の内RC)

公共イメージ向上委員会  
木村 光徳・近藤宏一郎  
荻原 賢一・藤田 徹  
\*本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。